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＜通園＞ 

○くれよんに通い始めてから、子どもについて、自分のペースで成長しているなと感じられる場面が増え、嬉しく思っています。また、先生

方に、困っていることや悩んでいることなどを相談しやすい雰囲気なのもすごくありがたいです。 

○くれよんが児童発達支援センターみたいに（毎日）通えないのがとても残念です。子どもがせっかく慣れていても環境を変えなくてはなら

ないのが不安ですし、心配です。くれよんに来年も通えたら良かったと思います。 

○下の子を連れての通所ですが、先生方が見て下さったり、温かい声掛けをして下さったりするので、私も楽しく来ることができています。

子どもは、運動会ごっこの練習が楽しかったようで、いまだに「運動会ごっこ！」と家で言っています。小さな成功体験を積み重ねて、自

分の自信や自己肯定感につながってくれればと思います。 

○納得いかない、え？と思うことはありましたが、都度相談させていただき、感謝しています。 

何より身体を動かすことが大好きな息子にとって、広さは一番重要でした。初めは受け身になり、少し遠くから見ていましたが、今はそれ

どころではない、先生にお任せではいけないと自ら近くで息子と関わっています。でも、息子は先生にいろいろ見てほしい、そのアピール

がすごいです。 

息子のために、私も毎日必死です。くれよんを選んで、出会えた先生方には感謝しています。療育中は、息子が、友だちがケガをしないよ

う目が離せないのですが、もっともっと先生方から療育のアドバイス、こうしたらもっと良いですよー！とか聞きたいです。プロの先生と

関われるチャンスですからね。 

年齢的なこともあると思いますが、息子はすごく成長しています。それが嬉しいです。先生方に○○くん、○○くんとかわいがっていただ

き、他のクラスの先生にも言ってくださる先生がいて、とても嬉しいです。あと数か月、大切な時間、精一杯頑張ります。 

・先生方、可能でしたら名札（名前シールでも OK）をつけていただけると、他のクラスの先生でも名前を覚えられます。是非、つけてほし

いです。 

・園外保育の時など、事前のお知らせが遅い気がしますし、現地集合、現地解散など、こちらにとって大切なことが抜けていると思います。

駐車場の場所や電車で行くなら色々調べることもありますから。くれよんからバスで行けると大変助かるのですが、難しいでしょうかね。

みんなで乗って行くと楽しいでしょうし。多少料金がかかっても、そんな経験したいです。企画をお願いします。 



○いつもお世話になっています。子どもも少しずつ、人と場所に慣れて楽しく御通わせてもらっています。また、今後支援センターへの通園

もどのようにしたらよいかのアドバイスなどもいただくことができ、とても助かっています。 

・個別がなくなったのは少し残念ですが、人数の関係などで仕方ないのかなと思っています。 

○子どものことで、悩まない日はありませんが、親子共々、くれよんに通園することによって不安やストレスの発散などができていると思い

ます。よく先生より「困ったことがあれば、いつでも何でも言って下さいね」と言われますが、その言葉にどれほど心が軽くなったことか、

本当に助けてもらっています。いつもありがとうございます。 

 

＜外来＞ 

○１歳以上のきょうだいを預けてから通園しなくてもいいような仕組みを作っていただけると親としては非常にありがたいです。（なかなか

難しいとは思いますが…） 

○鉄棒を買ってほしい。腕の力が弱く、少し高さのある鉄棒に飛び上がって身体を支えながら回ることが難しいので、そういう所も支援して

ほしい。他の物で代用とか意味がないと思うので。逆に、療育現場に鉄棒がないってどういうこと？と疑問。早急に、備品購入して療育に

活かしてもらいたい。 

○子どもはとても楽しみに通園しており、私も最近の困りごとなどが相談でき、とてもありがたい場所です。どの先生も優しく親切に接して

下さるので、子どもは先生方のことも大好きです。くれよんに通うことで、日々できることが増えていると感じます。 

○課題にそったプログラムを組んでいただき、週に１回ですけど、子どもにとっても、私共にとっても、為になる１時間となっております。 

○昨年に引き続き多大な支援をしていただき大満足です。ありがとうございます。 

○娘は毎週通所をとても楽しみにしており、支援下さる担当の先生からきめ細かい配慮をしていただき、とても感謝しております。これから

もよろしくお願いします。 

○いつもありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。 

○いつも感謝しています。子どもに合わせたプランでやってくれていますが、家でできない、無い遊具などを少しでもいいので、毎回出して

ほしい。せっかく足を運ぶのでお願いします。 

○昨年より評価項目が減って少し楽になったが、もう少し文章を簡略化するか、パソコン入力などにしてほしい。定期的に勉強会を開催して



くれているが、ZOOM や YouTube でしてほしい。移動に往復１時間かかるのでもったいないし、YouTube だと見返すことや倍速で見ら

れるし、ありがたいです。年度ごとの説明会も同様。もう少しアナログからデジタルになると良いなと思う。 

○本年度から個別になり、子どもがどんな反応をするか心配していたが、集中して取り組んでいるし、通園するのを本人も楽しみにしていて

良かった。 


